



NP 13 / 24 | Subida Arona – La Escalona  
Campeonato de Tenerife de Montaña



## Lauren García se mide este fin de semana a los mejores pilotos del europeo de montaña

19/11/2024

Después de superar el récord de Tamaimo, el piloto de Arico vuelve a ponerse a los mandos de su Nova Proto NP01 Judd, esta vez ante una nutrida presencia de equipos internacionales. El tinerfeño estrena en la Subida Arona – La Escalona su condición de campeón regional 2024, además de llegar a esta cita como líder del provincial e interinsular.



Este fin de semana se celebra en la isla de Tenerife la Subida Arona – La Escalona, penúltima cita del provincial y última del interinsular. Lauren García, junto a su Nova Proto NP01 Judd, está inscrito en esta prueba, un evento que ha despertado el interés de los aficionados ante la nutrida presencia de equipos internacionales y habituales del europeo de montaña.

Después de lograr en Tamaimo un récord que anhelaba, ahora le toca medirse a los mejores del contexto europeo en una rampa que presenta todos los alicientes. La edición número 21 de la Subida Arona – La Escalona pasará a la historia por presentar una lista de inscritos de primer nivel, por lo que ganar en el presente capítulo de su historia no será un triunfo cualquiera.

“Llevamos todo el año pensando en una prueba como ésta, sin duda, es un regalo para los aficionados y una oportunidad para los equipos de las islas”, reconoce el piloto de Arico. “Hace unas semanas pude superar en Tamaimo el récord del italiano Merli, ahora, en Arona, vamos a poder medirnos ante un buen grupo de pilotos de talla internacional. Por un lado, es un privilegio, y por otro, va a situar nuestro nivel respecto a ellos”, explica el tinerfeño.

Lauren García llegará a esta rampa, la penúltima del provincial y última del interinsular, liderando ambos campeonatos y justo unas semanas después de haber confirmado un nuevo título regional.

Este viernes se celebrarán las verificaciones previas y la ceremonia de salida, será el primer bocado de un fin de semana apasionante. Para el sábado quedarán cinco mangas, dos de entrenamientos a las 9:00 y 11:00 h y tres mangas oficiales de carrera a las 13:00 h, 15:00 h y 17:00 h.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Clínica Dental Dentiten, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.